

Miguelturra activó el domingo 10 su operativo contra la nieve

Se esparcieron más de 12.000 kilos de sal, y 50 operarios entre la Concejalía de Servicios y Jardines, Policía local y Protección Civil

El operativo puesto en marcha por el Ayuntamiento palió los efectos de la nevada del domingo y lunes, coordinados por la Concejalía de Desarrollo

Sostenible, Parques, Servicios Municipales y Consumo en colaboración con la Policía Local y Protección Civil



Desde las 16,00 horas del domingo, se activó el plan municipal de retirada de nieve compuesto por el voluntariado de Protección Civil y Servicios Municipales, quienes iniciaban las primeras tareas en las vías de circulación principales del municipio, así como de las rotondas del interior, servicio se mantuvo hasta las 21'00 horas.

Tal y como explicaba el concejal responsable Julián Céspedes, 30 efectivos trabajaron «sin parar» hasta las nueve de la noche con dos bonadoras de sal, 2 tractores, una retropala-excavadora y una moto niveladora, para limpiar y dar acceso a la travesía CM-4127, las principales vías públicas y zonas céntricas, así como el acceso al centro de salud, a urgencias y a las farmacias.

En la jornada del lunes, día 11 de enero, a partir de las 6'45 horas, varios equipos de trabajo de los servicios municipales, así como el voluntariado de Protección Civil que componían cincuenta personas, desarrollaban tareas de limpieza y vertido de sal, en la en-

lación de la zona este, rotondas, puente de San Isidro, puente del Camino de Peralbillo, paradas de BUS, travesía CM-4127, etc.

Para ese día se ha contó además de con las maquinas anteriores con dos más gracias a la Mancomunidad en concreto, una moto niveladora y una retropala hasta conseguir que el acceso a Ciudad Real por la travesía de la CM-4127 estuviera abierto al tráfico rodado.

Julian Céspedes a explicó además que se vertieron en estas dos jornadas unos 12.000 kilos de sal, «Miguelturra estaba preparada con depósitos de la misma desde octubre, porque estas situaciones son inesperadas y hay que ser precavido, de hecho, en este invierno ya se han realizado otros pedidos».

Por lo demás, en Miguelturra no se suspendieron las clases ya que lo acceso a los mismo estaba preparado aunque si hay que decir que alguno de los profesores fueron los que no pudieron llegar desde su localidad.



El portal web sigue distribuyendo la versión de Molinux 5.0 Dorotea

Gratuitamente y mediante petición por e-mail. En esta ocasión existen dos versiones de Dorotea: La versión estándar y la Educativa

Desde 2005 ya han sido alrededor de 900 peticiones que han supuesto el envío de unas 2.650 copias, tanto a usuarios de la localidad, como a nivel nacional y hasta a nivel internacional.

Molinux 5.0 es fruto de la Consejería de Industria de la Junta de Comunidades y el Centro de Excelencia de Software Libre de Castilla La-Mancha.

Entre las novedades más importantes se encuentran las siguientes:

- Mayor compatibilidad con el hardware.
- Mejora en la velocidad de inicio
- Posibilidad de instalarse bajo el nuevo sistema de archivos ext4
- Mejoras en la conectividad con la versión más actualizada de NetworkManager
- Últimas versiones de las aplicaciones incluidas en las versiones anteriores de Molinux
- Además se incluyen nuevas aplicaciones y utilidades como las siguientes:
 - **Gnome Control Center.** Centro de control para configurar fácilmente el sistema.
 - **CompizConfig.** Centro de control para configurar de forma sencilla las opciones de compiz-fusion.
 - **Tucan.** Gestor de descargas.
 - **Gru.** Herramienta para recuperar de forma sencilla el gestor de arranque de Molinux en caso de haber sido destruido.
 - **Sabio Frestón.** Juego de entrenamiento mental.
 - **WebContentControl.** Herramienta de Control Parental.
 - **OpenClipart.** Completa librería gráfica integrada en OpenOffice, que incluye numerosas imágenes.
 - **Gnote.** Aplicación sustituta de Tomboy que ofrece un aumento de velocidad de respuesta con respecto a la anterior y una considerable reducción en el tiempo de carga de la sesión.

Petición de copia gratuita

El portal web www.miguelturra.es enviará una copia gratuita de Molinux 5.0 Dorotea a toda persona que envíe un correo electrónico a contactar@ayto-miguelturra.es indicando NOMBRE, APELLIDOS, FECHANACIMIENTO, DNI, DOMICILIO COMPLETO, CÓDIGO POSTAL, POBLACIÓN, PROVINCIA.

Se podrá indicar como novedad si se desea la versión ESTÁNDAR o la versión EDUCATIVA.

Saymi continua con la reconstrucción del hospital de Ausserd

El presidente de la Asociación Local de Ayuda al Pueblo Saharaui, José Luis Rodríguez, informó sobre el proyecto que la asociación está desarrollando en el hospital de Ausserd.

Recientemente, en el mes de diciembre, dos responsables de la asociación viajaban a los campamentos para verificar la primera fase de recons-

trucción del Hospital de Ausserd que ya está finalizada e iniciar la segunda fase.

Rodríguez anunciaba que esta segunda fase del proyecto se realizará gracias a la aportación de 5000 euros que desde el Fondo de Cooperación del Ayuntamiento de Miguelturra se realizaba a la



El ayuntamiento destinó 5000 euros al proyecto

núa desarrollando su labor de concienciación con respecto a la problemática del pueblo saharauí. Como parte de las actividades que llevan a cabo, en Nochevieja realizaron una fiesta solidaria en un local de Miguelturra donde recaudaron parte de los beneficios a través de los «vasos solidarios».

Concierto Solidario CORAL POLIFÓNICA DE LA ESCUELA MUNICIPAL

«A beneficio de las víctimas de Haití»

Domingo,
7 de febrero.
20:00 horas
CASA DE CULTURA
Precio entrada: 2 euros (existe fila cero)

